

発 言 通 告 書 要 旨 (1枚目／全3枚)

			氏名 若林 高
発言番号		発言事項及び発言要旨	備考
1	(1)	<p>加賀温泉駅周辺エリアについて 加賀温泉駅周辺の既存商業施設等との意見交換について 本市が令和3年に行った、スマートシティに関するアンケート調査で約35%が魅力的な店舗、飲食店や買い物の場を希望するという回答であったとのことであるが、そのことに対して、加賀温泉駅周辺の既存の商業施設等との意見交換は行ったのか。行っていないのであれば、まず意見交換を行いながら、施設の魅力向上、並びに今後のさらなる加賀市の魅力向上に繋げることこそがボトムアップであり、迅速かつ実効性の高い再生戦略であると考えるが、所見を問う。</p>	
	(2)	<p>市民団体からの署名提出について 令和7年9月17日に市民団体「加賀の田園と未来をつなぐ会」から、未来型商業エリアの田園風景は景観としての価値だけでなく、「食べること」、「暮らすこと」を支える命の土台でもあるとして、自然豊かな加賀市の風景と暮らしを未来に残すことを願い、自然と調和したまちづくりを望む声1,070名分の署名が提出された。この声も含めた、今後の市の方向性についての議論・検討、事業の検証を行いながら、取捨選択を行うべきであると考えるが、所見を問う。</p>	
2		<p>市長が掲げるボトムアップの施策について 山田市長の就任前に締結されている連携協定や施策についても、引き続き進めるというスタンスではなく、いったん中身を精査し、タウンミーティングでの意見、声を聴きながら今後の市の方向性についての議論・検討、事業の検証と取捨選択を行っていくものであろうと理解している。それこそが本来のボトムアップであろうと考えるが、所見を問う。</p>	
3		<p>教科書採択会議の全面公開について 現在加賀市では、教科書採択会議は一部公開となっているが、近年、公開の在り方を見直す自治体の動きがあり、金沢市でも教育委員会会議の議事録において、委員の氏名公表が実施された。 そこで、各自治体の状況も踏まえて、加賀市の現状も以前とは異なる状況であり、教科書採択会議の全面公開をすべきであると考えるが、所見を問う。</p>	

発 言 通 告 書 要 旨 (2枚目／全3枚)

			氏名 若林 高
発言番号		発言事項及び発言要旨	備考
4	(1)	旧黒崎小学校について フリースクールについて 11月7日の教育民生委員会において、一般社団法人てくてくの杜が本年度末までの契約を更新しない意向を示していると聞いたが、来年度の代替場所はどこであるのか。 また、現在の生徒数とその内訳を問う。	
	(2)	今後の活用について 今後の活用については、別の契約予定先があるのか、もしくは教育委員会での別の活用を予定しているのか。	
5	(1)	山中温泉ぬくもり診療所について 医療体制やスタッフについて 指定管理から加賀市病院事業に編入・統合される中で、現在の医療体制の確保及びスタッフについて、どのように考えているのか。	
	(2)	施設利用について 山中温泉ぬくもり診療所を利用する施設利用者や、特に山中温泉地区の住民からは、今後の継続利用を望む声や閉鎖を危惧する声が多く届いている。 また、温水プールでのリハビリテーションの効能もよく耳にするが、施設の今後の利活用について所見を問う。	
6		大聖寺城跡国史跡指定について 9月18日に大聖寺城跡が国史跡指定を受けて、喜ばしい限りであるが、今後この山城の保存と活用について所見を問う。 また、街並み環境整備事業（大聖寺地区）にも関連して、歴史的風致の維持向上および観光誘客の強化をどのように図るのか。	
7		アビオシティホールの連絡通路再建について 再建が決まったと聞いたが、それはどのような内容なのか。 市として把握しているのであれば、その内容を可能な範囲で示せ。	

発 言 通 告 書 要 旨 (3枚目／全3枚)

氏名 若林 高			
発言番号		発言事項及び発言要旨	備考
8		<p>水泳プール整備事業について 多目的トイレ、更衣室については、ユニバーサルシートの購入とあり、障がいのある方等への配慮はされている。プールやトレーニングルームに必要な備品は指定管理者が準備するあるが、必要な備品は、8月19日に行われた（仮称）新加賀市屋内プール整備説明会での出席者の意見等は反映されているのか。 また、備品以外の整備等でも意見等の反映がされているのか。</p>	
9	(1) (2)	<p>萬松園あいうえおの杜について ドッグランについて オープンはいつを予定しているのか。</p> <p>ペットの散歩について 現在、ペットと飼い主やご家族が共に歩けるスペースは調整池及び駐車場のみとなっている。ペット連れの方々からは、公園内や回廊を歩くにしてもペットを置いてはいけないので、公園内利用を諦めたという声も聞く。 しかしながら、ドッグランが本格オープンすると、ペット連れのお客さんも増えると思われるが、今後の対応について所見を問う。</p>	